



一人ひとりが夢を発表

大人の仲間入りとなる儀式「元服」にちなみ、立志式が行われました。玉川中学校の2年生146人は、保護者や来賓が見守る中、将来の夢や志を発表しました。

(11月15日 玉川中学校)

**パチリ！
タウンアイズ** 

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎364-1111) までご連絡ください。



ご当地ソングを歌う菊地登志彦さん

市内で会社を営む傍ら歌手活動を行っている菊地さん。塩竈をテーマにした「おいでよ塩竈／塩竈祭／波島の灯り」のCDを自主制作し、寄贈いただきました。(10月24日 市役所)



みちのくALERT2014で物資輸送訓練を行いました

陸上自衛隊東北方面隊による震災対処訓練に参加し、浦戸地区からの物資要望に対応することを想定した物資輸送訓練を行いました。(11月6日 みなと公園)



11月15日は「かまぼこの日」

今年も塩釜蒲鉾連合商工業協同組合から市内の小中学校にかまぼこが贈呈されました。塩竈の「ふるさと給食」の美味しいおでんに、子どもたちは大喜びでした。(11月18日 月見ヶ丘小学校)



浦戸諸島の海を題材に「命の大切さ」を熱演

今年で11回目となった浦戸第二小学校、浦戸中学校の演劇自主公演。「仁王島の秘密」～そこで少女が見たものは…～と題し、「命の大切さ」をテーマに力いっぱい演じました。(10月31日 遊ホール)